

Pbro.

JORGE IVÁN RAMÍREZ AGUIRRE



EMPRESAS QUE PUBLICAN:

Nutresa, Empresas Públicas de Medellín, Ecopectrol, CIDET, Gobernación de Antioquia, Universidad Oberta de Cataluña, ICA2, MVM Ingeniería de software, HL Ingenieros S.A, Universidad Pontificia Bolivariana

Apreciados lectores,

La gestión del conocimiento nos ha cautivado como tema y como acción para dedicarle un número entero de nuestra revista institucional de la Universidad Pontificia Bolivariana. Sobran las razones para explicarlo en el ámbito académico y empresarial, pues ha ganado relevancia y se ha tomado muy en serio para la organización de instituciones educativas y productivas.

Resulta aún más perentorio para una institución de educación que el conocimiento sea uno de sus pilares y, por supuesto, la forma como se trabaja con él y desde él para el cumplimiento de una misión que es universal: la transformación de la persona que impactará en la transformación cultural y social: porque transformar al ser humano con la educación exige mucha gestión del conocimiento que tenemos y del que queremos adquirir.

Es un anhelo de los que estamos en la tarea educativa que el conocimiento logre erradicar las formas de improductividad que aquejan a muchos, llevándolos a perder el sentido de su rol social, barrial, ciudadano y nacional; la forma de nuestro tejido social, como lo hemos hecho hasta hoy, fue confeccionado con conocimiento y con las herramientas que hemos recibido y construido; lo que nos lleva a pensar que es necesaria una revisión profunda del conocimiento que estamos entregando como tradición a los que se forman en la institución que educa, comenzando por la familia, y en la institución que genera riqueza para el sostenimiento de nuestra vida.

La escuela, la universidad y la empresa se unen en este número de la revista para tratar este tema; se han consignado estos textos que dan razón de las experiencias propias en Nutresa, Empresas Públicas de Medellín, Ecopetrol, CIDET, Gobernación de Antioquia, Universidad Oberta de Cataluña, ICA2, MVM Ingeniería de software, HL Ingenieros S.A y la Universidad Pontificia Bolivariana, con contenidos acrisolados en el diálogo y en el compartir, como lo pide el conocimiento adquirido, generando la necesidad de seguir compartiéndolo, como lo hacemos ahora con nuestros apreciados lectores, estudiantes, profesores, profesionales de empresa y acción social, egresados y entusiastas de estos temas.

Esperamos que sean contenidos importantes para las organizaciones de cualquier naturaleza y para la universidad, y esperamos que, siendo coherentes con el tema que nos reunió, los compartan y los difundan para el beneficio de todos.

